

## **Jahresbericht Sekundarschule Dübendorf-Schwerzenbach**

Auch im Jahre 2021 hat uns der Covid 19 stark beschäftigt. Die wöchentlichen Massentest, Ausfälle der Lehrpersonen und Absagen von Veranstaltungen wie Lager oder Ausflüge war eine grosse Herausforderung. Hier gebührt den SchulleiterInnen wie auch Lehrpersonen ein grosses Lob für ihre Zusätzlichen Aufwendungen.

Kurz vor den Sommerferien konnten wir den Spatenstich für den Neubau Grüze 5 feiern. Bis zum Frühjahr 2023 sollte der Neubau stehen.

Der Umbau vom Stägenbuck lässt leider immer noch auf sich warten. Die Zusammenarbeit mit der Primarschulpflege bei diesem Projekt ist ausgezeichnet, nur der Stadtrat tut sich ein wenig schwer hier vorwärts zu machen. Wir sind aber zuversichtlich, dass noch im 2022 ein Entscheid fällt wie es weitergehen soll.

Neu wird die Sekundarschule Dübendorf-Schwerzenbach ab 1. September 2022 einen Leiter Bildung erhalten. Wir sind dankbar, dass die Stimmberechtigten diesem Schritt zugestimmt haben.

Wie ihr ja mitbekommen habt, wurde die stille Wahl der Schulpfleger und Schulpflegerinnen für die Amtsdauer 2022-2026 vom Verwaltungsgericht aufgehoben. Ich bin dennoch zuversichtlich, dass ich auch in der neuen Amtsdauer meinen Beitrag in diesem Gremium leisten darf, welches mir nach wie vor sehr gut gefällt.

Alexandra Freuler